



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim

Über 101200

 September 2020

Benennung einer neuen Haltestelle „Am Buchenhain“

Sehr geehrter Herr Scharf,
sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund Ihres Beschlusses Nr. 0006 der Ortsbeiratssitzung vom 18. Februar 2020 wurde eine neue Haltestelle zwischen Neue Schulstraße und Löffelgasse geprüft und ein potenzieller Standort ermittelt.

Ausschlaggebender Grund für eine positive Prüfung durch die Straßenverkehrsbehörde, das Tiefbau- und Vermessungsamt und ESWE Verkehr ist die Schließung einer Erschließungslücke gemäß den Anforderungen des Nahverkehrsplanes der Landeshauptstadt Wiesbaden im Bereich Ahornstraße.

Infolgedessen soll eine neue Haltestelle in Höhe Haus Klingenbachstr. 18 eingerichtet werden. Die Haltestelle kann ausschließlich in Fahrtrichtung Innenstadt durch die Linie 23 sowie im Nachtverkehr durch den Nightliner N11 bedient werden. Die Inbetriebnahme der zusätzlichen Haltestelle ist zum nächsten Fahrplanwechsel am 13. Dezember 2020 vorgesehen.

Als Voraussetzung für die Inbetriebnahme der Haltestelle ist ihre Benennung durch Ihren Ortsbeirat von Nöten. Ich rege an, die Haltestelle „Am Buchenhain“ zu benennen.

Ich bitte einen entsprechenden Beschluss zu fassen.

Für Rückfragen steht Ihnen bei ESWE Verkehr Herr Patrick Düerkop,
Tel. 0611 / 45022 - 262, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

